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Объединяя принципы полной реализации внутреннего по¬тенциала в интегративную
теорию, У. Шутц создает фундамент для новой и увлекательной жизненной философии,
основывающейся на правде, ответственности за себя, самосознании и более глубоком
понимании человеческих отношений.

  

В новом издании, «Совершенная ясность» приобретает еще большее значение, чем
когда она впервые появилась в 1979 году. В настоящее время поразительные прорывы в
движении человеческого потенциала начинают оказывать большое влияние на
общество. «Совершенная ясность» — это одна из первых попыток синтезировать работу
этого развития и сделать ее реальной.

  

Weaving the principles of realizing my full potential into the beginning of an integrated theory,
W. Schutz creates a foundation for a new and exciting social Philosophy based on truth,
self-responsibility, self-awareness, and a deeper understanding of human relationships.
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In this new edition, Profound Simplicity is even more relevant than when it first appeared in
1979. The amazing breakthroughs of the human potential movement are now beginning to
make an important impact on society. Profound Simplicity is one of the first attempts to
synthesize the work of this movement and make it practical.
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